

Le 30/12/2025 - Communiqué de presse - Auteur : Département du Tarn | Temps de lecture : +/- 1 minute et 30 secondes

"Le

Tarn a du talent, de l'énergie et un sens profond du collectif"

Albi, le 31 décembre 2025

"Chères Tarnaises, Chers Tarnais,

Je vous adresse quelques mots pour ouvrir ensemble une nouvelle année.

Au cours des derniers mois, le monde a été marqué par des conflits qui bousculent nos repères et fragilisent les équilibres internationaux.

Ces crises nous rappellent l'importance du dialogue, de l'écoute, et du respect.

Ici, dans le Tarn, nous avons tenu le cap.

Nous avons renforcé nos services publics de proximité. Nous avons soutenu nos communes, nos agriculteurs, nos associations, nos entreprises et nos sapeurs-pompiers. Nous avons avancé sur les mobilités, sur les solidarités, sur l'éducation et sur la transition écologique.

L'année a aussi été marquée par l'organisation des Assises des Départements de France à Albi, dans le Tarn.

Ce rendez-vous national a été un moment de vérité utile à notre pays. Il nous a permis de porter les voix des territoires et d'adresser au gouvernement des messages clairs sur l'avenir de la décentralisation, sur les moyens à y consacrer.

En 2026, sous mon impulsion, le Département du Tarn continuera d'agir pour une société plus juste, pour faire vivre la solidarité, pour accompagner les familles, les seniors, les personnes en situation de handicap, les jeunes et les plus fragiles.

Jamais personne ne sera laissé au bord du chemin dans le Tarn.

En 2026, nous poursuivrons nos investissements pour moderniser nos routes, soutenir nos collèges, encourager la pratique du sport, diffuser la culture et développer les circuits courts.

Nous resterons aux côtés de celles et ceux qui font battre le cœur de notre ruralité.

Nous innoverons au quotidien pour que chacun puisse bien vivre dans le Tarn, quel que soit son lieu de résidence.

En 2026, je continuerai d'agir avec responsabilité dans le contexte budgétaire contraint.

Nous garderons une gestion rigoureuse pour que chaque euro dépensé soit un euro utile au service des Tarnaises et des Tarnais.

J'aborde cette nouvelle année avec confiance, parce que je sais que notre territoire a du talent, de l'énergie et un sens profond du collectif.

Pour 2026, je vous souhaite santé, prospérité et du bonheur dans votre vie quotidienne.

Continuons d'avancer ensemble avec humanité, détermination et espoir dans l'avenir.

Très belle année à tous ! "

Christophe Ramond, Président du Conseil départemental du Tarn

VOS CONTACTS

Conseil départemental du Tarn

Béatrice Grau

Directrice de la communication

05 63 45 64 58

beatrice.grau@tarn.fr